



COMMUNIQUÉ DE PRESSE / PRESS RELEASE

Paris, le 5 février 2013 / Paris, 5 February 2013



Finalisation de la cession de OneStopPlus, la division grandes tailles de Redcats aux Etats-Unis

PPR annonce que Redcats a finalisé la cession de OneStopPlus à Charlesbank Capital Partners et Webster Capital, deux fonds d'investissement. Le montant de la transaction a été payé conformément aux termes de l'accord définitif de cession annoncé le 5 décembre 2012.

Closing of the sale of OneStopPlus Group, the plus-size business of Redcats USA

PPR announces that Redcats has closed the sale of the OneStopPlus Group to Charlesbank Capital Partners and Webster Capital, two private equity firms. The purchase price was paid in accordance with the terms of the definitive sale agreement previously announced on 5 December 2012.



A propos de PPR

Le Groupe PPR développe le potentiel de croissance d'un ensemble cohérent de très grandes marques de Luxe et de Sport & Lifestyle spécialisées dans l'habillement et les accessoires. Présent dans plus de 120 pays, PPR a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires de 12,2 milliards d'euros et rassemblait près de 47 000 collaborateurs au 31 décembre. L'action PPR est cotée à Euronext Paris (FR 0000121485, PRTP.PA, PPFP).

Retrouvez Gucci, Bottega Veneta, Yves Saint Laurent, Alexander McQueen, Balenciaga, Brioni, Christopher Kane, Stella McCartney, Sergio Rossi, Boucheron, Girard-Perregaux, JeanRichard, Qeelin, Puma, Volcom, Cobra, Electric, Tretorn et Fnac sur ppr.com.

About PPR

The PPR Group empowers a coherent ensemble of Luxury and Sport & Lifestyle premium brands, specializing in apparel and accessories, to reach their full growth potential. Distributed in more than 120 countries, PPR generated revenues of €12.2 billion in 2011 and had over 47,000 employees at year end. The PPR share is listed on Euronext Paris (FR 0000121485, PRTP.PA, PPFP).

Find out more on Gucci, Bottega Veneta, Yves Saint Laurent, Alexander McQueen, Balenciaga, Brioni, Christopher Kane Stella McCartney, Sergio Rossi, Boucheron, Girard-Perregaux, JeanRichard, Qeelin, Puma, Volcom, Cobra, Electric, Tretorn and Fnac at www.ppr.com.

PPR Contacts

Press :	Paul Michon	+33 (0)1 45 64 63 48	pmichon@ppr.com
	Hélène Saint-Raymond	+33 (0)1 45 64 61 20	hsaint-raymond@ppr.com
Analysts/investors:	Alexandre de Brettes	+33 (0)1 45 64 61 49	adebrettes@ppr.com
	Edouard Crowley	+33 (0)1 45 64 63 28	ecrowley@ppr.com
Website:	www.ppr.com		